

Pressestelle, Mittwoch, 28. Dezember 2011

Die Mühlheimer KFZ-Zulassungsstelle feiert Ihr 10-jähriges Bestehen

Am 03.01.2012 steht ein kleines Jubiläum an. Die Außenstelle der Zulassungsbehörde im Mühlheimer Rathaus feiert ihr 10-jähriges Jubiläum. Am 03.01.2002 wurde in Mühlheim diese neue Servicestelle eingerichtet um den Bürgerinnen und Bürgern den Weg zur Kreisverwaltung zu ersparen, so Erster Stadtrat Heinz Hölzel. Mittlerweile hat sich die Zulassungsstelle immer weiter etabliert und erfreut sich stetig wachsender Beliebtheit, was man an den Rückmeldungen der Onlinefragebogen entnehmen kann, die durchweg positive Bewertungen beinhalten, freut sich Heike Gallenbacher, Leiterin des zuständigen Fachbereichs Sicherheit, Ordnung und Verkehr, zudem die Zulassungsstelle gehört. Generell finden sich viele nützliche Informationen zur Autozulassung auf den Mühlheimer Internetseiten. Neben „Tipps und Tricks beim Fahrzeugkauf“, Informationen über benötigte Unterlagen sowie Umfragebögen zur Bewertung des Service gibt es als einzige Zulassungsstelle im Kreis einen ganz besonderen Service in Mühlheim, erklärt der zuständige Sachgebietsleiter Marco Jähner. Bürgerinnen und Bürger können sich durch Vorabbuchung eines Online-Termins die Wartezeiten ersparen und am Wartebereich vorbei direkt zum Schalter gehen. Rückblickend auf ein Jahrzehnt KFZ-Zulassungsstelle in Mühlheim kann man ein positives Fazit ziehen. Trotz der guten Erfahrungen der letzten Jahre wird man sich im Mühlheimer Rathaus weiter bemühen den Service für die Bürgerinnen und Bürger stetig zu verbessern.